
校名

校長名

　

日時

会場

第3回学校運営協議会　議事録

府立信太高等学校

平田　眞二

開催日時

開催場所

令和５年２月３日（金）　14：00～15：30

府立信太高等学校　１階　校長室

出席者（委員）

・時程説明

　①学校教育自己診断　　②授業アンケート報告　③令和５年学校経営計画及び令和４年学校評価

学校教育自己診断アンケート（生徒用・保護者用・教職員用）について

授業アンケート報告　　　令和５年学校経営計画及び令和４年学校評価

議題等（次第順）

出席者（学校）

傍聴者

協議資料

備考

中塚副会長、堀古委員、吉田委員、岡崎委員

次回の会議日程

第1回：令和５年　6月　23日（金）14：00～（予定）

府立信太高等学校　１階　校長室

平田校長、上村教頭、佃事務長、渡部首席、吉松首席

０名

協議内容・承認事項等（意見の概要）

【報告】

・令和４年度学校教育自己診断について経年変化を把握し、今後の教育方針の基礎資料とするため分析結果を説明

・第２回授業アンケートに対して分析を説明

→（質問）教育相談の項目が、経年変化で右肩上りの理由は何か？

　（回答）SCやSSWの来校回数が増えていること、居場所づくりに「なごみカフェ」を昼休みに設定したり、子ども家庭

　センターと連携し定期的に人権（いじめ）アンケートを集約するなど、きめ細かな対応をしていることが背景と思う。

→（質問）自分たちの時代と比較して、少子高齢化から大人の過干渉になったり、情報量が全く異なるのに、古い校則に

　拘っていないか。

　（回答）理由のない校則は決めていない。時代の流れに応じて生徒の意見も大切にしたい。

【議案】

・令和４年度学校経営計画及び学校評価について説明

→（質問）すながわ高等支援学校との交流内容と、本校生徒の退学傾向について教えて欲しい。

　（回答）今年次は相互の授業見学を2回実施した。退学傾向は3年生は少ない傾向だが各学年2～3人。

・令和５年度学校経営計画及び学校評価について説明

→（質問）中学校訪問について触れているが、内容を教えて欲しい。

　（回答）入試が終わって、合格者生徒の情報共有のため中学校訪問に行ったり、秋季に受験生への学校案内や中学生の

　志望動向についての情報共有をしている。

　※議案について質問を終えて、参加委員全員から了承を得る。

【意見交換】

→（意見）地元では昔の学校イメージ（登下校マナーが悪いなど）を引きずっている。現状と異なるので払拭して欲しい。

→（意見）今の子どもたちには、居場所がない。信太高校には、居場所カフェがあるなど良いことだと思う。もっと高校

　生がのびのびと出来るようになって欲しい。


